

2024年9月13日

お客様各位

国際興業株式会社

反対車線へのはみ出し走行について(お詫び)

2024年9月12日(木)16時30分頃、運行中の弊社路線バスにおいて、東浦和駅ロータリーから左折する際、中央線をはみ出して反対車線を走行するという道路交通法規に違反する事案が、お客様からのお申し出により発覚いたしました。

公共交通事業者として、道路交通法規を徹底遵守しなければならない立場でありながら、交通法規違反ならびに周辺を走行されていた方々や乗車中の方々に多大なるご迷惑とご心配をおかけいたしましたことに深くお詫び申し上げます。

今般の事態を厳粛に受け止め、交通法規遵守に関する徹底指導と注意喚起を行い、再発防止に向けて真摯に取り組み、信頼回復に全力を挙げて努めてまいります。

当事案に対する今後の対応につきまして、下記の通りとさせていただきますので、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

記

- ・運転士本人への聞き取り、当該ドライブレコーダで確認等により事実関係を把握、警察等関係機関へ報告いたしました。
- ・関係諸機関の指導・監督に全面的に協力してまいります。
- ・弊社の全ての運転士に対して交通法規の遵守を再徹底し、再発防止に向けて全力で取り組んでまいります。
- ・当該現場のみならず、弊社の全てのバス路線について、同様の事案を撲滅するため再検証を実施致します。
- ・当該運転士に対しては、関係諸機関の指導、ならびに弊社の規程に則り厳正に対処いたします。

以上